



La Usal lidera dos proyectos de lengua y toxicología de Erasmus+

Europa aporta 342.000 euros para su financiación y participa en otras cuatro iniciativas más en colaboración con otras universidades

vinculado al área de Farmacia y que profundiza en la enseñanza de la toxicología mediante un curso masivo 'online' gratuito (MOOC). Ambos proyectos reciben de Erasmus+ más de 342.000 euros en financiación. Además, participa en otros cuatro proyectos más en calidad de socio.

La vicerrectora de Docencia, Carmen Fernández Juncal, inauguró la jornada. Erasmus+ nació en 2004 para favorecer la movilidad internacional por motivos de aprendizaje, la cooperación entre países en el ámbito académico y la formación práctica y deportiva de los jóvenes.



Participantes en la jornada informativa sobre Erasmus+. :: ALMEIDA

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El Programa Erasmus+ de la Unión Europea fomenta un amplio abanico de actuaciones, que no se circunscriben únicamente a la clásica movilidad estudiantil. Sus acciones no solo persiguen la cooperación entre universidades europeas, sino también con instituciones académicas de los cinco continentes. Así quedó patente ayer durante la celebración de una jornada informativa celebrada en la Facultad de Traducción y Documentación, que contó con la participación de responsables del programa Erasmus+ de España, Italia y Egipto, según resaltó el profesor titular de Filología Griega de la Usal, Juan Luis García Alonso, quien impartió la última ponencia de la reunión, centrada en los proyectos que desarrolla el Estudio salmantino en el marco de este programa europeo.

La institución académica salmantina participa en seis proyectos interuniversitarios de Erasmus+. En dos de ellos, Salamanca es la universidad coordinadora, como son el proyecto E-LENGUA, centrado en la implantación y el uso de las nuevas tecnologías en la enseñanza de los idiomas extranjeros, así como el proyecto TOX-OER